

WNI

Babinsa Koramil 0824/11 Sumber Sari Cegah Bullying, Sosialisasi Kepada Pelajar SMPN 14

Siswandi - JEMBER.WNI.OR.ID

Dec 1, 2023 - 18:09



JEMBER – Dalam mencegah terjadinya bullying atau perundungan yang sedang marak terjadi diberbagai daerah dan sangat merugikan pembinaan generasi bangsa, Sekolah Menengah Pertama Negeri 14 (SMPN 14) Jember bersinergi dengan Babinsa untuk memberikan sosialisasi.



Kegiatan dihadiri oleh Guru Bimbingan Konseling Dian S, Guru Olah Raga Qodri S, dengan pemateri Babinsa Serma Nur Hasan dan Serka M Yasin, diikuti oleh 200 siswa-siswi sekoiah tersebut.

Mewakili Kepala Sekolah Dian S selaku Guru Bimbingan Konseling menyatakan, bahwa bullying atau perundungan ini memang sedang marak terjadi, dalam rangka mengantisipasi hal tersebut kami pihak sekolah bersinergi dengan Koramil 0824/11 Sumbersari untuk menugaskan Babinsa memberikan sosialisasi ini, jangan sampai hal tersebut terjadi disekolah kami ini.

Bullying sendiri disamping merugikan psikis siswa yang menjadi korban, tentunya sangat merugikan dan mengganggu proses pembelajaran disekolah, untuk itu kita bersama-sama bertekad mencegah terjadinya bullying disekolah kami ini, dan terima kasih Bapak Babinsa sudah berkenan hadir ditenga-tengah kami. Jelas Dian S.

Danramil 0824/11 Sumbersari Kapten Inf Hadi Mukti saat kami wawancarai pada Jum'at 01/12/2023 menyatakan, terkait kegiatan anggotanya tersebut membenarkan adanya permohonan sekolah kepada Koramil, dan Babinsa saya perintahkan untuk memberikan materi tersebut.

Hal ini tentunya selaras dengan program Babinsa Masuk Sekolah, untuk memberikan wawasan kebangsaan, termasuk sosialisasi bahaya bullying ini, yang pada intinya kita mengingatkan adik-adik sebagai pelajar tugasnya belajar dengan baik, dan dipundak mereka nantinya masa depan Bangsa Indonesia ini. Tegas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya sangat mendukung sosialisasi pencegahan bullying tersebut, kita sangat prihatin budi pekerti generasi jaman sekarang, dengan berbagai permasalahannya, yang sangat merugikan masa depannya.

Untuk itu saya memerintahkan kepada jajaran untuk melakukan koordinasi lebih intensif dengan sekolah diwilayahnya, guna memberikan pembinaan dan pembekalan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi penerus bangsa, Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)